



3 PESOS

NO  
TEMP. MÁX.  
AYER  
32 °C

# ENTORNO

REDACCION@ENTORNOINFORMATIVO.COM.MX

WWW.ENTORNOINFORMATIVO.COM.MX



Director General: C.P. Mario Padilla Ruiz

INFORMATIVO

Subdirectora General: Lic. Judith Franco Ainsa

HERE Y DA MUERTE AL ABUSIVO SUJETO

## Impide policía violación de mujer

**El uniformado fue atacado con arma blanca por el indigente, tras ser descubierto cuando intentaba agredir a una fémina también en situación de calle, por lo que el agente repelió la agresión**

CARMEN CHÁVEZ MADA

Un indigente que intentaba agredir sexualmente a una mujer fue lesionado de un balazo por un agente de la Policía Municipal en la colonia Centro y murió cuando recibía atención médica.

Los hechos ocurrieron alrededor de las 18:00 horas en las calles Gastón Madrid, entre Guerrero y Garmendia, en lo que fueron las instalaciones del Ginema 70, cuando el

ahora lesionado fue reportado por perseguir a una mujer también en situación de calle, a quien intentaba agredir sexualmente.

El Comisario de Seguridad Pública Municipal, Luis Alberto Campa Lastra, dijo que tras recibir el reporte, los agentes llegaron en un par de minutos, ya que se encontraban cerca y observaron al sujeto, de alrededor de 40 años, quien portaba un arma blanca, por lo que

procedieron a interceptarlo.

El individuo al ser descubierto, arremetió en contra del oficial, a quien trató de lesionar por lo que el uniformado, al ver en riesgo su integridad física, repelió la agresión y le disparó con su arma de cargo.

El indigente fue trasladado a recibir atención médica al Hospital General del Estado, así como la fémina a la que intentaba ultrajar ya que la golpeó con una piedra.



Elementos de Seguridad Pública Municipal acudieron a las antiguas instalaciones del Ginema 70, en donde el indigente enfrentó al policía que evitó una agresión sexual

EN CÓCORIT

## Arranca gobernadora programa Soy Pilar

Para apoyar a mujeres jefas de familia en su gran responsabilidad de dirigir un hogar

REDACCIÓN ENTORNO INFORMATIVO

Mujeres jefas de familia sonorenses recibieron el apoyo y respaldo de la gobernadora Claudia Pavlovich Arellano, al arrancar con el programa "Soy Pilar" y mejorar la calidad de vida, a través del autoempleo.

Con motivo del festejo del Día de las Madres, la gobernadora de Sonora dio inicio a este programa que tiene como objetivo principal apoyar a las madres jefas de familia que son el pilar de sus familias.

Acompañada de cientos de mujeres del sur de la entidad reunidas en la comunidad de Cócorit, Pavlovich Arellano manifestó su compromiso de apoyar a este grupo vulnerable y junto a las beneficiadas puso palomita a "Soy Pilar", mediante el cual el Gobierno del Estado, otorga crédito social y capacitación a mujeres jefas de familia, para iniciar o ampliar su propio negocio.

En presencia de los gobernadores tradicionales de los ocho Pueblos Yaquis,

la mandataria sonorensis reconoció el esfuerzo diario de las mujeres jefas de familia por su gran responsabilidad de dirigir un hogar y ser el principal soporte económico de la familia, para quienes este año "Soy Pilar" destinará un total de 6 millones 650 mil pesos para créditos.

"Soy Pilar va a ser un programa importantísimo para este estado, porque voy a apoyar a las mujeres jefas de familia, a las que se parten el alma todos los días para sacar adelante a

sus hijos y que a veces no saben cómo hacerle", aseguró en el evento en el que estuvo acompañada por el alcalde Sergio Pablo Mariscal Alvarado.

Personal de la Secretaría de Desarrollo Social en Sonora (Sedesson), en coordinación con el Instituto Sonorense de la Mujer y del Sistema DIF Estatal, precisó la mandataria estatal, serán los responsables de la operación de este programa.

Explicó que la aplicación del crédito es para la compra de maquinaria, mobiliario, equipo o capital de trabajo, así como remodelación o adecuación al local del negocio, excluyendo acciones de construcción o compra de vehículos.

Por su parte, Manuel Puebla, titular de Sedesson, indicó que este programa se creó principalmente para apoyar a las mujeres emprendedoras, que buscan ganar el sustento para sacar adelante a su familia.

"Soy Pilar se suma al compromiso que tenemos los funcionarios del Gobierno del Estado para beneficiar a las mujeres de Cajeme.

queremos que ya no vean sus sueños, como sólo eso, como sueños, y que empiecen a creer que se puede lograr que en verdad les va a cambiar su calidad de vida", expresó.

El monto máximo del crédito es de 25 mil pesos, según los requerimientos de cada solicitud, detalló el funcionario estatal, además puede emplearse en capacitación, desarrollo personal y empresarial, y en cursos grupales de manualidades.

Agregó que el plazo para recuperación del crédito es de hasta 36 meses, con dos meses de gracia sobre capital, es estímulo por pronto pago es la autorización de un segundo crédito, sin aval, ni garantía. En la compra de activos fijos, la factura se queda como de garantía hasta que se liquide el crédito.

Sergio Pablo Mariscal Alvarado agradeció el apoyo de la gobernadora Pavlovich, y señaló que continuará con el trabajo coordinado con el Gobierno del Estado para beneficiar a las mujeres de Cajeme.



La gobernadora Claudia Pavlovich al poner en marcha en Cócorit, el programa Pilar en apoyo a madres de familia

EN CIUDAD OBREGÓN

## Se suicida niño de once años tras discusión familiar

El desafortunado menor fue hallado por su padre pendiendo de un cable

REDACCIÓN ENTORNO INFORMATIVO

Un niño de once años se quitó la vida tras discutir con un miembro de su familia, en Ciudad Obregón.

Los hechos ocurrieron cerca de la medianoche del miércoles en una vivienda del fraccionamiento El Roble, en la mencionada localidad del sur de la entidad.

El jovencito era estudiante de la escuela Secundaria Técnica dos, y fue identificado como José Manuel.

De acuerdo con información de vecinos el menor se encerró en su cuarto tras la discusión y horas después su padre lo halló pendiendo de un cable.

De inmediato el hombre descolgó al menor y

llamó al número de emergencia, sin embargo, ya estaba sin vida.

El hecho consternó a sus compañeros así como a maestros y a las madres de familia que acudieron este jueves al festejo por su día, que estaba programado con anterioridad, en donde la directora del plantel envió las condolencias a la familia.



En su vivienda fue encontrado sin vida el niño de once años

EN LA MATANZA

## Despojan vehículo a chofer de Uber

GERARDO LÓPEZ

Un conductor de la plataforma Uber fue despojado de su vehículo durante la noche del miércoles, por cuatro ladrones, entre ellos una mujer, que lo lesionaron con un arma de fuego.

El incidente sucedió alrededor de las 23:55 horas en el cruce de las calles Francisco Javier Mima y Hermenegildo Peña Valencia, en la colonia La Matanza.

Previo a esa hora, Rafael conducía un sedán marca Chevrolet, tipo Aveo, color azul, modelo 2018, cuando le solicitaron un servicio desde la intersección de calle De las Américas y calle José Carmelo.

En ese sitio cuatro personas, tres de ellas del sexo masculino, abordaron el auto y pidieron ser llevado a la colonia Los Naranjos, con una escala en la colonia La Matanza.

Cuando el auto llegó al barrio cercano al Cerro de la Campana, uno de los sujetos sacó un arma de fuego tipo revólver y le dijeron que no hiciera "pende-das".

Después lo obligaron a bajar del auto, le asustaron un golpe con la cacheta de la pistola en la oreja izquierda para despojarlo de su billetera, 300 pesos y un equipo de telefonía celular.

El afectado pidió ayuda a personas del sector para interponer el reporte a la línea de emergencias 911, el cual fue atendido por agentes de la Policía Municipal.

Los oficiales realizaron recorridos en diferentes sectores de la ciudad pero no se logró ubicar la unidad motriz y a las personas.

Rafael fue exhortado a interponer la denuncia correspondiente en una Agencia del Ministerio Público del Puerto Común.

RADIO TAXIS  
CANAL 17

\$50

GRAN PROMOCIÓN\*  
¡A donde vaya, dentro del perímetro!

\*VÁLIDO DE LUNES A JUEVES DE 11 PM A 5 AM - VIAJE SIN ESCALAS HASTA 4 PERSONAS

RINAL NORTE  
PERÍMETRO DE PROMOCIÓN  
BLVD. QUERÓQUA  
BLVD. PORTILLO  
BLVD. MORELOS

TELS. 216.33.33  
6621 56.44.44

Santoral de hoy

Antonino • Epimaco • Cirino • Gordiano